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1  Ata da 064® Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra

2  do Garças - MT.

3  Aos 03 (três) dias, do mês de setembro, do ano de 2018 (dois mil e dezoito), às
4  20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa de Leis para
5  mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador Miguel Moreira
5  da Silva - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador Geralmino Alves
7  Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas as exigências
8  regimentais, constatou-se "quórum" suficiente, momento em que o Sr. Presidente
9  pronunciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome do povo barra-
10 garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de um trecho Bíblico e do
11 Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade, o Sr. Presidente
12 cumprimenta a todos os presentes e diz. Sejam todos bem-vindos para mais essa
13 Sessão Ordinária. Uma Sessão hoje, um pouco diferente, aonde nós vamos dar
14 posse para o Professor Pedro Filho, que está assumindo por trinta dias, no lugar
15 do Ver. Gustavo Nolasco. O Ver. Gustavo Nolasco, sendo companheiro de
16 primeira hora está se afastando por trinta dias, para dar essa oportunidade ao
17 nosso amigo e professor Pedro Filho. Anuncio também a presença do cidadão
18 barra-garcense Dr. Eduardo, da Miss Barra do Garças- Amanda, a qual foi
19 convidada para representar o Estado de Mato Grosso no Rio de Janeiro, para
20 concorrer ao Miss Brasil. Portanto, a Amanda veio aqui pedir colaboração de
21 todos os pares dessa Casa, para ajudar na sua viagem ao Rio de Janeiro. Então, a
22 Amanda dentro de todas as cidades do Mato Grosso foi a escolhida pelo Comitê
23 lá em Cuiabá e foi julgada como a Miss do Estado de Mato Grosso, a mais bonita
24 e a mais preparada, para nos representar no Miss Brasil, no Rio de Janeiro. E vai
25 ser nesse final de semana, portanto a Amanda está fazendo esse pedido. Depois,
26 o Sr. Presidente convida os Vereadores Alex Matos-PRB, Cleber Fabiano-DEM e

27 João Rodrigues de Souza-PDT, para conduzir o 1° Suplente de Vereador Sr. Pedro
28 Ferreira da Silva Filho ao Plenário. Depois, o 1° Secretário solicita ao 1° Suplente
29 de Vereador Sr. Pedro Ferreira da Silva Filho, para que apresente à Mesa seu
30 Diploma e Declaração de Bens, documentos esses que são imediatamente
31 conferidos pela Mesa Diretora. Sua Declaração de Bens está descrita da seguinte
32 forma: "DECLARAÇÃO DE BENS/RENDA E SALDO BANCÁRIO INÍCIO DE
33 MANDATO. PEDRO FERREIRA DA SILVA FILHO. Brasileiro,
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34 362.584.401-00, residente e domiciliado nesta cidade de Barra do Garças/MT, à

35 Rua do Roncador, n° 110, Casa 09, bairro Jardim Mariano. Declaração Fonte de

36 Rendas Julho 2018. "^Fonte Pagadora; Governo do Estado de Mato Grosso R$
37 11.343,22. *Saldo Bancário: Banco do Brasil R$ 35,49D. Declaração de Bens e

38 Direitos: "^Nada a Declarar. Declaro que as informações contidas neste formulário
39 são a expressão da verdade e estou ciente de que a prestação de informações
40 falsas poderá ensejar a responsabilidade administrativa, penal e civil. Barra do
41 Garças-MT, 30 de agosto de 2018. Assinatura do agente político e n° do CPF".
42 Logo, após conferência da Mesa, observou-se que os referidos documentos
43 apresentados estavam corretos. Depois, o Sr. Presidente convidou o 1° Suplente
44 de Vereador Pedro Ferreira da Silva Filho para ficar de pé e prestar o
45 compromisso de Posse, que foi lido pelo 1° Secretário: "Prometo desempenhar
46 fiel e lealmente, o mandato que me foi outorgado pelo povo barra-garcense,
47 guardar a Constituição Federal, Estadual, a Lei Orgânica do município e servir a
48 minha pátria, promovendo o bem geral do município de Barra do Garças".
49 Posteriormente, o 1° Suplente de Vereador Pedro Ferreira da Silva Filho
50 responde: "Assim o Prometo". Em seguida foi feita a leitura do Compromisso de
51 Posse, pelo 1° Secretário Geralmino Alves Rodrigues Neto. "Termo de
52 Compromisso e Posse do Sr. Pedro Ferreira da Silva Filho, 1° Suplente de
53 Vereador pela Coligação Wilmar Peres de Farias V, em 02 de outubro de 2016,
54 neste município de Barra do Garças, para exercer o mandato de Vereador, em
55 substituição do Titular Vereador Gustavo Nolasco Guimarães, conforme pedido
56 de requerimento protocolado sob o n° 078, livro 25, fls. 03v de 27/08/2018, às
57 14:30h, requerendo licença no período de 30 (trinta) dias a partir de 01/09/2018,
58 para cuidar de interesse particulares. Aos 03 (três) dias do mês de setembro de
59 2018 (dois mil e dezoito), em Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Barra do
60 Garças, sob a Presidência do Sr. Vereador Miguel Moreira da Silva e o 1°
61 Secretário Sr. Geralmino Alves Rodrigues Neto e o Plenário da Câmara de
62 Vereadores foi aprovado por unanimidade de votos, o requerimento requerendo
63 licença pelo período de 30 (trinta) dias, a partir de 01/09/2018, para cuidar de
64 interesses particulares. No qual originou a Resolução n° 019, de 28 de agosto de
65 2018, concedendo a licença para cuidar de interesse particular por 30 (trinta) dias
66 a partir do dia 01/09/2018, nos termos do Art. 53, do Regimento Interno da
67 Câmara Municipal e a Lei Orgânica do município Art. 4°, que origii|.qu a

(66) 3401-2484/3401-2395/3401-2358/0800 647 6811
barradogarcas.mt.leg.br - fb.com/camaramunicipalbarradogarcas

Rua Mato Grosso, N° 617, Centro, Barra do Garças - MT, CEP: 78600-000
camarabg@gmail.com/ imprensa@barradogarcas.mt.ieg.br/

ouvidoria(g)barradogarcas.mt.leg.br .A



f Câmara
Estado de Mato Grosso

Câmara Municipal de Barra do Garças

Palácio Vereador Dr. Dercy Gomes da Silva

ICamara
áwnpre Presente

leg,br

GABINETE DA PRESIDÊNCIA

68 Promulgação da Resolução n° 019, de 28 de agosto de 2018, para cuidar de
69 interesse particular. Para querendo prestar o compromisso legal de posse e
70 assinar o Termo de Posse, o 1° Suplente de Vereador Pedro Ferreira da Silva
71 Filho, durante o afastamento de 30 (trinta) dias do Titular Gustavo Nolasco

72 Guimarães, eleito pela Coligação Wilmar Peres de Farias V. Após a apresentação
73 do Diploma expedido pela Justiça Eleitoral Sr. Michell Lotfi Rocha da Silva e da
74 Declaração de Bens para em postura solene prestar o compromisso legal de
75 Posse, nos termos do Art. 4° da Lei Orgânica e do Art. 53 do Regimento Interno,
76 foi declarado empossado o 1° Suplente de Vereador Sr. Pedro Ferreira da Silva
77 Filho, para exercer temporariamente o cargo de Vereador, durante o afastamento
78 do Titular Vereador Gustavo Nolasco Guimarães. E, para constar lavrou-se o
79 presente Termo, que vai devidamente assinado". Então, o Vereador já declarado
80 pelo Sr. Presidente, empossado, assina o Termo de Compromisso de Posse,
81 juntamente com os outros vereadores presentes. Posteriormente, o Vereador
82 Pedro Filho diz algumas palavras. Sr. Presidente, senhores vereadores,
83 servidores desta Casa de Leis, senhores e senhoras. Na oportunidade, agradeço
84 a Deus que nos permitiu estar aqui na noite de hoje, sendo empossado como um
85 dos membros do Legislativo de nosso município. Momento em que externo os
86 meus agradecimentos ao Vereador Gustavo, por ter nos permitido assumir o
87 mandato, pois só está sendo possível em função da licença que ele tirou. De forma
88 especial, eu encaminho os meus sinceros agradecimentos aos meus familiares e
89 amigos, que apoiam e aplaudem os nossos avanços e conquistas. Aos meus 478
90 eleitores, o meu muito obrigado. Em relação aos trabalhos que aqui
91 desenvolveremos, digo que venho sem acordos, sem amarras e toda nossa ação
92 será pautada no compromisso com a sociedade barra-garcense. Digo a todos que
93 tenho pautado minha vida em uma conduta ética, em que respeito às normas
94 legais e em que tem prevalecido sobre toda e qualquer ação que tenho
95 desenvolvido. De minha parte, lhes prometo integridade, respeito e trabalho,
96 naquilo que nos for possível fazer. O meu muito obrigado a todos. Em seguida,
97 passou a palavra ao 1° Secretário, para a leitura das correspondências recebidas
98 e expedidas. O mesmo cumprimentou a todos os presentes, e após iniciou a
99 leitura das correspondências, com os Ofícios Expedidos. Ofício n° 899/18-
100 requerimento a AGER-Agência Reguladora do município; Ofício n ° 901/18-
101 indicações ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos Sr. César N^l
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102 Magrini; Ofício n° 902/18-indicações ao Prefeito Municipal Roberto Farias; Ofício
103 n° 903/18-indicações ao Secretário de Planejamento e Obras Sr. Agvailton Alves
104 Júnior; Ofício n° 904/18-indicação ao Secretário de Meio Ambiente, Urbanismo e
105 Paisagismo Sr. Lúcio V. Junqueira; Ofícios n°s. 905/18 a 936/18-Moção de
106 Aplausos n° 094/18 aos diretores e coordenadores da UNIVAR; Ofício n° 937/18-
107 requerimento ao Coordenador do Plano Diretor João Vieira; Ofício n° 082/18-
108 encaminha matéria(s) aprovada(s) ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto
109 Ângelo de Farias (Projeto de Lei n° 042/18 e n° 043/18, de autoria do Poder
110 Executivo Municipal); Ofício n° 083/18, de 29/08/18, encaminha ao Promotor de
111 Justiça Dr. Marcos Brant Gambier Costa, resposta ao Protocolo n° 005041-
112 004/2018, com mídia digital contendo cópias de toda Legislação Ambiental
113 Municipal, existente nesta Casa de Leis; Ofício n° 084/18, de 29/08/18, encaminha
114 a Procuradora Jurídica Sra. Pollyana Machado de Moraes Varjão, envio de mídia
115 digital contendo cópias de toda Legislação Ambiental Municipal, existente nesta
116 Casa de Leis; Ofício n° 085/18, de 29/08/18, encaminha ao Secretário de
117 Urbanismo, Paisagismo e Meio Ambiente Sr. Lúcio Violin Junqueira, envio de
118 mídia digital contendo cópias de toda Legislação Ambiental Municipal, existente
119 nesta Casa de Leis. Correspondências Recebidas. Ofício n° 043/SSCIP/l®
120 CIBM/2018, de 30/08/18, do Comandante da 1® CIBM Ten. Cel. QOBM

121 Willckerson Adriano Cavalcante, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel
122 Moreira da Silva, encaminha resposta ao Ofício n° 081/18, da Câmara Municipal
123 de Barra do Garças; Ofício n° 274/SMS/GB/BG/2018, de 23/08/18, da Secretária de
124 Saúde Sra. Clenia Monteiro Silva Ibrahim, ao Presidente da Câmara Municipal

125 Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta ao Ofício n° 072/18, referente ao
126 remanejamento dos servidores Etalivio D. Frete e Jovino B. dos Santos; Ofício n°
127 018/ISBG/2018, de 31/08/18, da Coordenadora de Tecnologia de Informação da

128 Central de Regulação Sra. Nazareth Pauline Bueno Noleto, ao Presidente da
129 Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta a Indicação
130 n° 224/18; Ofício n° 047/2018/SMUP-BG, de 29/08/18, do Secretário de

131 Urbanização e Paisagismo Sr. Lúcio Violin Junqueira, ao Presidente da Câmara
132 Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta as Indicações n°
133 237/18 e 247/18; Ofício n° 1011/2018/GS/SINFRA, de 08/08/18, do Secretário de
134 Estado de Infraestrutura e Logística Sr. Marcelo Duarte Monteiro, ao Ver. GabrM
135 Pereira Lopes, encaminha resposta a correspondência relacionada a reforma das)
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136 pontes na Rodovia Estadual MT-100; Ofício n° 459/SMPA/2018, de 29/08/18, do
137 Secretário de Pesca e Aquicultura Sr. Paulo Henrique F. Borges, ao Presidente da
138 Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, solicita duas garrafas térmicas
139 para o café da manhã que será oferecido aos participantes do evento Festival de
140 Pesca Esportiva, no dia 02/09, no Porto do Baé; Ofício n° 364/GAB/2018, de
141 28/08/18, do Secretário Chefe de Gabinete Sr. George Câmara Maia, ao Presidente
142 da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha resposta ao
143 Requerimento n° 088/18, com Memorando n° 412/STSP/2018 e Ofício n°
144 095/STSP/2018 em anexo; Convife, do Comandante Geral da Polícia Militar, Gel.

145 PM Marcos Vieira da Cunha e do Comandante do 5° Comando Regional, Cel.
146 Edgar Maurício Monteiro Domingues, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
147 Miguel Moreira da Silva, para formatura militar em comemoração aos 183 anos
148 da Polícia Militar do Estado de Mato Grosso, como promoção de Oficiais e Praças,
149 dia 04/09/18, às 19h, no Quartel; Correspondência, de 28/08/18, do Coordenador
150 Regional Águas de Barra do Garças Sr. José Henrique Xavier Dahlem, ao
151 Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva, encaminha
152 resposta a Indicação n° 230/18; Ofício n° 076/SMPO/GAB/2018, de 29/08/18, do
153 Secretário Municipal de Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton Alves
154 Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva,
155 encaminha resposta a Indicação n°. 246/18; Ofício n° 075/SMPO/GAB/2018, de
156 29/08/18, do Secretário Municipal de Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton
157 Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. Miguel Moreira da Silva,
158 encaminha resposta a Indicação n°. 249/18. Correspondências Recebidas da
159 Prefeitura Municipal. Lei n° 3.985, de 17 de maio de 2018, de autoria do Poder
160 Executivo Municipal, que "Autoriza a contratação de parceria público-privada
161 pelo Poder Executivo, precedida de concorrência pública, para a prestação de
162 serviços de modernização, expansão, operação e manutenção da infraestrutura
163 da rede de iluminação pública no município de Barra do Garças nos termos da
164 Lei Federal n° 11.079, de 30 de dezembro de 2004 e dá outras providências"; Lei

165 n° 4.010, de 28 de agosto de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
166 "Autoriza a doação do imóvel par os fins que menciona e dá outras
167 providências". ("Art. 1° Fica o Poder Executivo autorizado a doar ao Estado de
168 Mato Grosso, através da Secretaria de Estado de Justiça de Estado e Direitos

169 Humanos, neste ato representado pelo Sr. Fausto José Freitas da Silva, a área^e
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23.648,45m2, no momento inservível a administração pública, pertencente à
municipalidade, localizada na área pública municipal, Loteamento Cidade
Jardim, matrícula n° 71041..."); Lei n° 4.011, de 28 de agosto de 2018, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre locação de imóvel para o fim
que menciona". ("Art. 1° Fica o Poder Executivo autorizado a locar o imóvel
situado na Av. Salomé José Rodrigues, n° 1069, Santo Antônio, Barra do Garças-
MT, tendo como proprietário e responsável Sr. João Carlos Cepolini, residente e
domiciliado nesta urbe, para que possa servir para o uso e funcionamento da
Base Comunitária de Segurança do bairro Santo Antônio, vinculado ao 5°
Comando Regional de Polícia Militar do Estado de Mato Grosso. Art. 2° O imóvel
objeto da presente locação destina-se a promover melhorias ao desempenho dos
trabalhos da Polícia Militar e principalmente, o atendimento à população barra-
garcense daquela região".); Decreto n° 4.043, de 27 de agosto de 2018, de autoria
do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre substituição de membro na
comissão que menciona e dá outras providências". (Fica substituído o membro
designado através do Decreto n° 3.999/2018, constante no Art. 1°, servidora Maria
Auxiliadora da Silva Garção, pela servidora efetiva, Sra. Vilma Vanete Sasso).
Cartas Expedidas. Correspondência, de 31/08/18, do Ver. Zé Gota, ao Prefeito
Municipal Roberto Farias, solicita sua valorosa gestão, em atender aos anseios
das famílias residentes do Distrito de Toricueije, no que se refere à construção de
um parque infantil; Correspondência, de 27/08/18, do Ver. Francisco Cândido da
Silva, ao Secretário de Planejamento Urbano e Obras Sr. Agvailton A. Júnior,
solicita sua valorosa gestão, no sentido de inserir no cronograma de obras, a
conclusão do asfaltamento da rua 33, bairro Abel Lira. Terminada a leitura das

correspondências recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à
disposição dos nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem
em seqüência, todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. VER.
SIVIRINO SOUZA DOS SANTOS; Boa noite a todos. Em nome do nosso amigo

Pedro Filho, nobre Vereador dessa Casa, bem-vindo Pedro, eu cumprimento os

demais. Neto, eu não entendi bem aí na leitura, a respeito de uma indicação. A
indicação é do Celson, do estádio. Eu assinei junto, mas a indicação é dele. Então,
a resposta tem que ser para o Celson. VER. GERALMINO ALVES RODRIGUES
NETO: Sim. Está assinada pelo Sivirino, Pebinha e Celson. VER. SIVIRINO
SOUZA: Sim, mas antes de você fazer a leitura da indicação, antes você falou QUe
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204 eu que tinha encaminhado. Não fui eu que encaminhei. Foi o Celson que
205 encaminhou. VER. DR. NETO: Está ok. Então foi um erro aqui de digitação. VER.
206 SIVIRINO SOUZA: Está certo. Então, só para deixar registrado até porque é um
207 projeto um tanto quanto sem discutir muito ainda e eu quero estar atento com
208 relação a isso. Então é só para deixar registrado nessa Casa, a respeito do mesmo.
209 Até porque Celson, é igual eu falei contigo, nós temos que tomar muito cuidado
210 com esse projeto. A Vila Santo Antônio já ouriçou a respeito disso. Só em tocar
211 no assunto já vem... Então, tem que analisar bem. Não sou contra o projeto de
212 jeito nenhum, mas antes de qualquer assunto tramitar nisso aí, eu preciso do
213 projeto matriz com respeito a Vila Olímpica. Porque se for para melhorias, eu
214 estou dentro. Se for para me atrapalhar, eu estou fora. Então, tem que analisar
215 bem porque é uma máxima do Esporte. Aonde futebol chega, se morre as demais
216 modalidades. E, é fato. Então, eu tenho que tomar muito cuidado com isso porque
217 eu tenho interesse enorme nesse projeto. Tenho! Que melhorias para as práticas
218 esportivas de Barra do Garça tem que melhorar, mas que melhore para todos.
219 Porque se for fazer um meia-boca, igual já tem o Zeca Costa... Fazer um meia-
220 boca na Vila Olímpica e matar o que já tem, nós temos que tomar muito cuidado
221 com isso. Então, deixando só esse lembrete. Um outro ponto que eu queria deixar
222 aqui, nobres colegas: Floje nós fomos agraciados, graças a Deus, com a
223 convocação do Lucas Pinho, que irá representar Barra do Garças nos Jogos
224 Olímpicos da Juventude. Quatro vagas apenas para América e uma delas ficou
225 para Barra. Mais uma vez. Barra do Garças indo para o mundo. Como foi em
226 Cingapura em 2010, Nanjing, na China em 2014, e agora em 2018 novamente, a
227 gente está em Buenos Aires, com um atleta nosso, nos Jogos Olímpicos, aonde
228 vai estar doze mil atletas da categoria Sub-18. O mundo inteiro vai estar em
229 Buenos Aires no mês de outubro e lá estará um barra-garcense fazendo bonito.
230 VER. ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Você me permite uma parte?
231 Sivirino, eu quero aqui em nome de muitos amigos meus, mais uma vez te
232 parabenizar e dizer do quanto que nós gostaríamos de fato, de poder te ajudar.
233 Porque o que a gente vê é o seu projeto ser um exemplo para o Brasil... Não vou
234 nem falar para o Mato Grosso. É para o Brasil. A Casa do Atleta, o que o Sivirino
235 vem fazendo, tirando leite de pedra e apresentando esses talentos para o mundo?
236 Agora, a menininha lá, a Juvenicia Xavante está lá e vai ser também, um dessj
237 exemplos para nós. E como que Barra do Garças enquanto município, não abrai
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238 esse projeto? Como que a gestão pública deixa esse projeto às mãos dos seus
239 parceiros? Não fosse os seus parceiros, a Unimed, um monte de companheiros,
240 Xavante, Coopema, nós tememos que vocês não conseguiriam revelar tanta coisa
241 boa. Então assim, parabéns a você. Mesmo abandonado pelo poder público, e eu
242 falo Municipal e Estadual. E, o Nacional também, não lhe apoiou como deveria.
243 Mas municipalmente, eu não entendo como é que não se pega do mesmo jeito
244 que a gente quer pegar esses nossos ícones turísticos, e a gente queria que o
245 mundo conhecesse eles como produto bem organizado, bem estruturado e a
246 gente não dá conta. E, o seu projeto, eu fico assim, às vezes, triste de saber que
247 não tenho o poder da caneta para te ajudar como eu gostaria. VER. SIVIRINO
248 SOUZA: Mas, Alex, é tranqüilo. A gente faz uma leitura bem simples disso. Eu
249 acredito que, quando nós montamos esse projeto em 1989, quando eu escolhi isso
250 para fazer a minha trajetória de vida, eu não contava com essas possíveis ajudas.
251 E dentro das possibilidades, graças a Deus, a gente está conseguindo fazer um
252 trabalho bom. É um trabalho que extrapola além da realidade. O Celson está aqui
253 também, com o Barra do Garças, eu sei, ele sofre muito com isso. Isso não é um
254 privilégio só de Barra do Garças, que tem essa dificuldade. O país passa por isso.
255 E, às vezes, eu me pergunto sempre... Retornando de Sydney em 2013, em Doha,
256 sentado com o Nuzman, então o presidente do COB, eu perguntei para ele, o
257 porquê de tanta dificuldade para gente fazer alguma coisa? Ele me falou: Você
258 está muito distante de tudo. Na verdade, não é. Na verdade, o que nós
259 oferecemos ao Brasil é uma coisa de graça. Chega de graça para eles. A Base da
260 seleção brasileira Sub-20, Sub-18 e Sub-16 é de Barra do Garças. A convocação
261 oficial pelo COB saiu hoje. Não tem custo nenhum para o COB. Mas, tranqüilo.
262 A gente entende a dificuldade que todos estão passando e a gente vai levando.
263 Anotem esses nomes para 2022: Gerson Pereira e Juvenicia Xavante, para daqui
264 oito anos. Então é projeto. E, se não chegar, são dezesseis professores com
265 formação superior na UFMT, UNIVAR E CATHEDRAL, que estão no mercado,
266 que são homens de bem. E que hoje, volta e meia levam um tênis e falam:
267 Professor, eu estou devolvendo o que eu ganhei. Isso é que vale. Temos na Polícia
268 Civil, o Jailton Porto, que está lá em Juína. Chegou no projeto com 14 anos, hoje
269 é policial civil. Temos Fernando Lira que é sargento aqui em Xavantina. Nós
270 temos Adriano Borges, que faz parte do alto escalão, que está no México, na
271 Friboi. E aí, vem Carol, Adnilson, Léo, que são todos com formação superi
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que tocam o nosso projeto como voluntários na Vila Olímpica e por isso que está
dando certo. Graças a Deus. E no mais, muito obrigado a todos e que Deus nos
abençoe. VER. CELSON JOSÉ DA SILVA SOUSA: Sivirino, com relação a essa
indicação que nós fizemos, ela é para fazer melhorias na Vila Olímpica. Não é
para demolir o estádio Zeca Costa não. Quando for demolir o estádio Zeca Costa
vai vir um projeto aqui para a Câmara, e os vereadores irão analisar se vai
derrubar ou não. Esse é para fazer as melhorias na Vila Olímpica. VER. CLEBER
FABIANO FERREIRA: Boa noite a todos. Vereador Pedro Filho, seja bem-vindo.
Você está em casa, entre amigos e entre irmãos. Sr. Presidente, eu peço a palavra
primeiro para parabenizar o Professor Sivirino, por mais este feito. Mais essa
conquista que Barra do Garças teve nessa questão. E eu pego um viés, Sivirino,
para fazer uma crítica que nós temos. Que hoje, eu estava assistindo o jornal,
muito triste. Agora a tarde, no início da noite, assistindo o noticiário num canal
de TV, a respeito do Museu Nacional, a catástrofe que aconteceu. E, eu me
solidarizo a você Alex, que é professor de história. Imagino como deve estar você,
diante daquela situação ocorrida no Rio de Janeiro. É história e a história acabou.
Aquilo ali acabou. E eu fiquei muito revoltado porque o Museu de Arte Nacional
do Rio de Janeiro recebeu este ano R$ 54.000,00 de verba do governo federal. E
estava lá o reitor daquele Museu dizendo: Olha, nós tivemos R$ 400.000,00 em
2015. Depois baixamos para duzentos. Em 2017 tivemos trezentos e pouco e este
ano cinqüenta e quatro mil reais. Em contrapartida é isso que nós precisamos
mudar nesse país. É o que eu sempre bato. Em contrapartida, a Câmara Federal
gastou em um contrato R$ 580.000,00 com uma empresa para lavagem de carros.
Então analisem: São quinhentos e oitenta mil reais em manutenção de lavagem
de veículos e cinqüenta e quatro mil reais para o Museu de Arte e História
Nacional, do Rio de Janeiro. E é a história do Brasil que foi embora. Muita coisa.
Então, são essas coisas que nós temos que nos preocupar muito. Nós estamos
num período muito importante. Eu estou falando não como político, mas como
eleitor e como cidadão. E, que eu comentava agora a pouco com o vereador Paulo
Raye, a questão da presidência da república. Quem seria um bom candidato. Em
quem nós votaríamos. Então, eu peço aqui e uso essa Tribuna, para dizer que nós
temos que ter uma responsabilidade muito grande. Nós temos aí eleições Federal,
para Presidente. Nós temos eleições para governo e a gente tem que pensar muito
bem. A gente tem que analisar muito bem. Nós temos aqui em Barra do Gan
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puxando o viés da semana da pátria, e eu perguntava para a minha filha, a
questão da semana da pátria. E eu vejo o tanto que as crianças hoje estão
despreparadas com essa questão de Brasil, essa questão de história e essa questão
de nacionalidade. O quanto que os nossos filhos estão despreparados nesse
sentido. Eu não digo que eu sou o resquício da ditadura militar, do regime
militar, em que nós tínhamos comemorações exacerbadas até nessa época, mas
nós sabíamos cada dia. Nós sabíamos o que era dia 22 de abril, que não tem nada
a ver com militarismo. É uma data do descobrimento. Nós sabíamos tudo! O Dia
da Bandeira, o Dia do Soldado, o Dia do índio, a Independência. O quê que é a^
Independência do Brasil? Perguntei para a minha filha de 11 anos e ela não soubi
dizer claramente o que é o dia 7 de setembro. Isso me entristece porque nól
estamos perdendo a brasilidade. Nós estamos perdendo o amor pelo nosso país.
Nós estamos começando a desacreditar da nossa nação. Isso não pode. Isso é
muito perigoso e nós temos que pensar nisso agora. E, eu vejo o descaso que
acontece como é o caso aqui, que está muito próximo de nós. Nós temos aí, as
promessas de um colégio, a ressurreição de um colégio que eu estudei, que eu
estive lá sentado naquelas cadeiras, que é o Dom Bosco. Que era um excelente
colégio, que acabou. Ficou destruído e abandonado. E agora tem um projeto de
governo para transformar aquilo em uma escola padrão, numa Escola Modelo, e
que está parado. Eu estive lá hoje à tarde e eu não consigo ver a coisa fluir. Eu
não consigo ver. Aí falam: Ah, mas o Ganha Tempo saiu. Eu falei: O Ganha
Tempo é uma obra privada. O Ganha Tempo é uma obra excelente. Muito bom
para a Barra, mas é uma obra privada. É uma PPP. Ela saiu. Está pronta. São
serviços públicos, mas é uma obra privada. E, a gente não vê trabalho de governo.
Nossa cidade, mais uma vez ficamos quatro anos esquecidos. Mais uma vez.
Barra do Garças, ficamos quatro anos esquecidos em matéria de propostas de
governo. Aqui a gente consegue alguma coisa... E uma emenda de um deputado,
que cada um aqui tem o seu deputado. Vai lá corre, consegue uma coisinha ou
outra, mas proposta e projeto de governo. Barra mais uma vez, são quatro anos
fechando no esquecimento. Então, a gente tem que pensar muito bem nisso. Nós
temos aí o 7 de outubro. Temos aí 30 dias de campanha, para que nós possamos
pensar nisso. E, para fechar, falar que nós tivemos a reunião com o Fórum dos
Servidores, com o Secretário de Planejamento e com o Chefe da Procuradori^O
Dr. Edgar Athalla esteve aqui e nos reunimos. Passamos, discutimos.

O
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340 anotado. Foi conversado e discutido muitas coisas e o Secretário de Planejamento
341 diante da sua serenidade e do seu conhecimento, uma pessoa que eu admiro
342 muito, o Dr. Mauro Gomes Piauí, pela sua sensatez e coerência que tem como
343 profissional e como homem público que já é há muito tempo, levou essas
344 reivindicações, anotou e a gente tem muita esperança. Nós estamos esperançosos
345 de que a coisa vai fluir, para que os servidores possam ter aí, o concurso público,
346 que é uma realidade. Já foi confirmado pelo próprio Secretário e as coisas vão
347 começar a fluir a partir de agora. Acreditamos que, quem sabe vocês consigam aí
348 já uma luz ao fim do túnel de melhoria para vocês. Obrigado. VER. PAULO
349 CÉSAR RAYE DE AGUIAR; Boa noite a todos que aqui se encontram hoje nesse
350 momento. Boa noite vereadores. Queria cumprimentar o Pedro, por ter assumida
351 uma cadeira aqui, mesmo que provisoriamente. Espero vê-lo aqui em outr,
352 legislatura como Vereador efetivo. O Cleber fez eu mudar o meu discurso. Eu

353 tinha uma idéia a respeito do que eu ia falar hoje e o Cleber fez eu mudar. Porque
354 todos vocês sabem que eu sou carioca e conheço o Museu do Rio de Janeiro.

355 Ontem ao ver o incêndio do Museu, eu me entristeci demais porque aquilo lá é
356 uma coisa linda, e eu fiquei pensando nas coisas que eu vi e que estamos
357 perdendo. E que se perderam. Como também o próprio museu de Dom Pedro
358 em Petrópolis, que é outra coisa também maravilhosa e que é a nossa história.
359 Mas, infelizmente o nosso país não é um país que preserva a sua história.
360 Infelizmente, a nossa história se perde e ninguém liga para isso. Eu nunca fui
361 militarista, pelo contrário, eu sou contra a ditadura. Mas, eu não me recordo na

362 minha cabeça, depois que os militares saíram, qual foi a grande obra construída
363 no Brasil. Não consigo me lembrar de uma grande obra feita nesse país, depois
364 do governo militar. Eu não concordo com a ditadura. Eu acho que a liberdade
365 tem que existir, mas a liberdade hoje no Brasil se perde. A liberdade hoje se perde.
366 Quando nós estamos conversando a respeito de Presidente, não vou citar nome
367 porque isso é um pensamento dele, meu, e cada um tem o seu, mas eu imagino
368 um país diferente desse. Eu estou vendo aqui a educação maltratada, e me
369 recordo que quando explodiram a bomba Hiroshima e Nagasaki no Japão e que
370 foi dizimado, o que tirou essas cidades do ostracismo e daquela miséria foi a
371 educação. A educação no Japão levantou aquele país. Educação que é tão
372 maltratada no nosso país. Eu acho que poucos de vocês aqui se lembram d^ua
373 primeira professora. Eu me lembro. Minha primeira professora se chamava E^o^a
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Maria dos Anjos, no primário. Eu realmente me entristeço quando começa a se
aproximar essas eleições e a gente vê o mesmo modelo de política sendo aplicado.
O mesmo modelo de política sendo aplicado e a população brasileira, ela de novo,
se envolve nesse modelo. Ela se envolve nesse mesmo modelo. Modelo das

promessas, modelo das pessoas que são carismáticas, e isso aí vai levar o nosso
país a ter mais quatro anos de governo no mesmo estado que nós estamos. Bom,
dito isso, eu queria falar muita coisa para desabafar, mas eu não posso. Eu sou
muito bocudo. Eu quando começo a falar, eu começo a falar besteira. Então, para
não falar besteira, eu vou encerrar por aqui essa parte que eu quis falar quando
eu escutei o Cléber falar. Mas, o que eu quero dizer aqui hoje é que eu me sinto
muito feliz por saber que tem pessoas agradecidas dentro de Barra do Garças
Iniciamos aqui em Barra do Garças, uma campanha... Mas, não é campanha'
política não. Quer dizer, campanha política também. Mas, iniciamos aqui uma
campanha dentro das duas policlínicas e a resposta tem sido maravilhosa da
população. A afluência de pessoas que realmente necessitam e que tinham se
descrençado de ir nas policlínicas pela falta de estrutura, estão retornando. As
pessoas estão indo. Estão procurando. O próprio programa agora que é o
atendimento à ginecologia lá da Policlínica Santo Antônio está tendo um fluxo
grande de senhoras, de gestantes, que antes tinham desaparecido e eu fico muito
feliz por isso. Mas, Alex, hoje eu tenho que te dar um ponto, parceiro. Você fez
eu mudar o meu discurso. Bom, meu muito obrigado a todos, à Mesa e tchau.
VER. JOÃO RODRIGUES DE SOUZA: Senhor Presidente, colegas. Pedro Filho,
seja bem-vindo a essa Casa. Espero que nós tenhamos oportunidade de uma
convivência produtiva aqui durante esses trinta dias e espero vê-lo realmente
aqui em vindouras legislaturas. Que você tenha boa sorte. Bem, a propósito do
que foi dito aqui, parecia que havia sido de certa forma até combinado o que foi
dito. Porque hoje, eu procurei a Assessoria Jurídica dessa Casa e solicitei que nós
criássemos, embora nós temos aqui algumas comissões especiais atuando nesse
momento nessa Casa, mas chama atenção o fato de que recentemente em uma

avaliação que é feita a nível mundial, nós de setenta países analisados nas
questões educacionais, o Brasil ficou com a sexagésima quinta posição. Só cinco
outros países foram piores que nós. E eleição, lá da confluência da África com a
Ásia. Os resultados das avaliações nacionais indicam o mesmo rumo e nós an^
ano temos verificado esta perda ou esta incapacidade de se gerar qualidadeVa
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408 educação. Ano a ano, quem tiver a oportunidade de analisar as contas, é que os
409 tribunais de contas fazem algumas análises quantitativas, mas também fazem
410 análises qualitativas dos serviços essenciais prestados pelos municípios. E as
411 nossas avaliações tem sido sempre muito negativa por parte do Tribunal. Então,
412 sem dúvida alguma e infelizmente o tempo é exíguo, fora da educação não há
413 solução. Não há solução fora da educação. E o que me preocupa? Nós estamos
414 aqui já algum tempo e até falamos sobre educação, mas nós nunca soubemos por
415 parte do secretário responsável pela pasta, pelo corpo pedagógico que auxilia,
416 que práticas têm sido adotadas no município? Quais são os grandes problemas?
417 Se você conversar particularmente com professores, você vai ouvir reclamações
418 de natureza mais diversas. E aí, nós não temos uma radiografia desse problema
419 Então, por conta disso eu solicitei que nós criemos essa comissão especial para^
420 que a partir desta comissão nós possamos realizar aqui, e inclusive, eu conversei
421 com o Omar, representante do SINTEP, para que nós a partir daqui possamos
422 propor inclusive um Fórum Municipal de Educação, onde nós possamos
423 conhecer com menos superficialidade essas questões. Porque nós ouvimos os
424 resultados, mas nós de fato, essa Casa, não conhece. E, nós podemos fazer
425 projetos muito importantes aqui, mas se nós não voltarmos os olhos para a
426 educação, poucos desses projetos renderão frutos realmente duradouros. Então,
427 é preciso que nós tenhamos partindo de concepções de uma educação inclusiva.
428 Eu acho que aqui, o Pedro Filho, eu conheço a história de longo tempo. O Sivirino
429 também. O Alex. O diferencial da vida de todos nós desses que eu conheço aqui
430 mais próximos, o que fez a diferença da nossa vida foi a educação. E infelizmente,
431 pelo que nós vemos aqui, nós temos uma educação que não inclui. Que exclui.
432 Isso, tanto na situação do município, quanto no Estado. O Estado talvez, a nossa
433 capacidade de ingerir as políticas adotadas, as práticas, talvez seja menor, mas
434 no município nós podemos fazer esse dever de casa. Então, por conta disso, nós
435 estamos propondo a criação dessa Comissão. Fiz a solicitação para o Heros já e
436 veio a propósito a fala do Paulo aqui a esse respeito, para que nós possamos esse
437 ano ainda, nós temos aqui, setembro, outubro, novembro e uma parte de
438 dezembro, durante esses 90 dias pelo menos tocar, ainda que superficialmente
439 esse problema e apontar soluções, para que nós possamos ter uma educação
440 melhor no município. Obrigado. VER. ALESSANDRO MATOS DO
441 NASCIMENTO: Boa noite a todos. Sr. Presidente, nós estaremos em Cu
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442 amanhã e como alguém falou aqui, peregrinando, digamos assim, de gabinete
443 em gabinete porque uma das nossas funções é essa. E estaremos lá, solicitando
444 mais uma vez, o apoio para que no próximo ano, a cidade seja contemplada com

445 algumas ruas que ainda precisam ser asfaltadas e que são tão importantes o
446 astaltamento delas, que as pessoas que vivem nelas estão sofrendo tanto, com
447 poeira, com lama... Então, algumas ruas ainda no Nova Barra, no Morada do Sol,
448 ali no Jardim Paraíso, tem uma que vai ficar para trás e na Rua Manoel Lopes da
449 Costa lá no bairro Santa Rosa. Então, nós estaremos amanhã peregrinando lá e
450 fazendo essa solicitação. Nós estamos solicitando a Mesa, por meio de ofício, a
451 data do dia 14 de setembro e nós divulgaremos bem, isso aqui na mídia, para
452 realizar o 1° Fórum de Inovação, Empreendedorismo e Sustentabilidade da
453 cidade. Vai ser na sexta-feira, dia 14/09, e nós temos alguns grupos de Startups,

454 de incubadoras, de tecnologia inteligente sustentável, e todos já estão de antemão

455 convidados. Nós estamos discutindo uma lei, que é a lei de inovação. Nós não
456 podemos fazer a lei. Ela tem que vir do Executivo, mas a lei está pronta. E uma
457 lei, que vindo do Executivo, ela permitirá a criação de um polo de inovação na
458 cidade, que de fato nós teremos uma política de implantação de empregos
459 sustentáveis, e a longo prazo. Desde pequenas empresas, médias a grandes
460 empresas, que trabalhem nessas áreas das Startups, das incubadoras, de
461 tecnologia, de sustentabilidade, de energia renovável, entre outras situações.
462 Então é uma discussão muito importante e todos vão estar convidados. Vamos
463 estar explicando com o passar dos dias essa situação. Na próxima segunda, nós
464 teremos aqui uma psicóloga, a Mayara. Acredito que ela vai vir, para nos falar
465 sobre a situação que está ocorrendo no Pronto Socorro, Paulo, e aí nós vamos
466 precisar de você e do pessoal ligado a saúde, que é aquela questão de a
467 parturiente que não pode entrar acompanhada com um parente. Então, nós
468 mobilizarmos de alguma maneira, para que esse direito seja resguardado. Porque
469 hoje, o Pronto Socorro fala assim; Não pode entrar na enfermaria todo mundo
470 junto. Então, não pode estar olhando. Então, uma das situações é a implantação
471 de biombos individualizados. Biombos, que seja de cortina, para que aí você
472 possa fazer melhor o parto com um parente lá. VER. PAULO RAYE: Alex, todos
473 os partos que eu faço lá no Cristo Redentor, o parente entra na sala com a
474 parturiente. Em normal e cesariana. Marido pegando na mão da esposa. Todos
475 dando esse apoio nessa hora difícil para a gestante. Tem que ter um apoio
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476 familiar. VER. ALEX MATOS: Que bom, Paulo. Exatamente. Então, você como

477 exemplo, nós vamos querer a sua defesa junto. Você sabe a realidade. Então, se
478 não dá para acompanhar a todos por conta dessa questão de estarem todos juntos
479 na enfermaria, mas que o biombo é algo que não é tão dispendioso, para que
480 possa de tato haver esse investimento. Então, quem me talou isso é a psicóloga,
481 que estará aqui segunda-feira que vem, trazendo o relato de pacientes que estão
482 sendo acompanhados por ela. VER. JOÃO RODRIGUES DE SOUZA: Alex, causa
483 espanto essa informação porque inclusive o ano passado, nós tivemos
484 oportunidade de participar de um evento promovido pela Secretaria de Ação
485 Social do município, e na verdade existe uma recomendação inclusive. E o termo
486 é esse mesmo. Esse é um direito da gestante de estar acompanhada, inclusive
487 existe recomendação do Ministério da Saúde para que assim o seja. Causa
488 admiração de que isso não esteja sendo levado a termo pelo município. VER.
489 PAULO RAYE: Você está certinho, João. Inclusive, eu não entendo esse biombo.

490 VER. DR. JOÃOZINHO: Chama-se parto humanizado. VER. PAULO RAYE: É o
491 parto humanizado. O biombo é aonde? Porque o parto, ele é feito no centro
492 cirúrgico. VER. ALEX MATOS: O biombo é uma solicitação para permanecer no
493 momento seguinte, na enfermaria. Seria uma história assim. Mas enfim, ela virá
494 aqui, Paulo, e aí ela vai apresentar para nós as constatações dela. E aí, você que
495 está lá dentro direto vai nortear esse entendimento. VER. PAULO RAYE: Porque

496 quando eu estava no Pronto Socorro, você lembra muito bem, eu deixava
497 acompanhar dentro do centro cirúrgico, acompanhante de paciente. Eu acho essa
498 idéia excelente. VER. VALDE LEITE GUIMARÃES: Alex, no centro cirúrgico, não
499 se entra não, mas é obrigação, é um dever, o SUS pagar diária para o
500 acompanhante das gestantes. Você pode ir lá, que todas as gestantes no Pronto
501 Socorro têm que ter um acompanhante no quarto. Ela não entra sozinha para o
502 apartamento ou quarto ou enfermaria. E todos têm acompanhante, e é cobrado
503 pelo SUS a diária do acompanhante. VER. ALEX MATOS: Então Pebinha, nós
504 vamos na semana que vem receber a psicóloga aqui, a Mayara e ela vai nos
505 explicar. Para finalizar aqui a minha fala, eu queria só pegar o gancho de vocês
506 com relação ao Museu Nacional de História, e aqui mais uma vez chamar
507 atenção: Todos nós conhecemos a Casa do Telégrafo ali na comunidade da
508 Voadeira. Então, nós estamos convidados a dar um pulinho lá na Voadeira e
509 como é que está a Casa do Telégrafo. Um patrimônio histórico estadual, tomba^
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510 pelo IPHAN. Vamos lá ver como é que ela está. Vocês estão convidados a ir lá
511 para ver. Então, onde está o investimento? E a história é isso. A história material
512 que é o que nós vimos acabar ontem. Ela infelizmente se perdeu e o nosso país,
513 Estado, municípios, dão péssimos exemplos, com relação ao cuidado com a
514 cultura e com a história de todos nós. VER. PEDRO FERREIRA DA SILVA
515 FILHO; Eu serei um aprendiz aqui dos Senhores e que Deus nos permita que
516 consiga fazer um trabalho que a sociedade nos espera. Eu vi o Vereador Paulo
517 Raye falando aqui a respeito por ser carioca e que a situação do Rio de Janeiro
518 lhe comovia. Eu digo Vereador, que é uma situação que até para mim que so
519 barra-garcense e eu acho que para o país inteiro e quem sabe para o mun^
520 inteiro, neste momento, todos nós sofremos ali as conseqüências porque é para"^
521 história realmente. Eu hoje, pela manhã, quando me levantei, a minha filha já
522 trazia a notícia triste da história. Inclusive, a da Luzia, que é o primeiro fóssil e se
523 perdeu. Infelizmente perdeu-se um pouco da história do nosso país. Mas, espero
524 que essa história seja reconstruída ou pelo menos tentar se reconstruir um pouco
525 do que ali sobrou. Eu peço a palavra também aqui, para externar o contentamento
526 de estar nesse momento nessa Tribuna. O período que passarei por aqui é
527 pequeno. São trinta dias e eu tenho um compromisso com a sociedade que me
528 elegeu na condição de 1° suplente, de representa-la. E quando fui convidado pelo
529 Vereador Nolasco dizendo que se afastaria para que eu pudesse assumir, eu falei
530 a ele o seguinte: Eu assumo. Estou à disposição porque na condição de 1°
531 suplente, na sua ausência ou na ausência tanto do Murilo Valoes, na ausência do
532 Zé Gota ou na ausência do Professor Alex, cabe a mim representá-los. E farei com
533 dignidade porque acredito que foi assim que os 478 eleitores que eu tive, me
534 deram essa responsabilidade. Então, eu disse naquele instante que eu viria sem
535 amarras e sem nenhum tipo de compromisso, exceto o compromisso com a
536 sociedade barra-garcense. E que se eu tivesse liberdade no meu voto e liberdade
537 no agir, aqui eu viria. E é dessa forma. Vereador Miguel e todos os colegas que
538 nos acompanha nesse instante: Estarei aqui para representar a sociedade.
539 Portanto, o período que for, pode ter certeza, a sociedade, que será para
540 representá-la. Eu entro e vejo ali uma faixa falando a respeito da Educação. Sou
541 educador de carreira. Hoje, estou militando na segurança pública e também como
542 professor na Faculdade Cathedral, mas a educação básica me comove porque eu
543 sei que na Educação Básica nós temos a formação dos nossos filhos iniciada/âji
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E, nós precisamos valorizar com dignidacie e respeito, os servidores da Educação.
Eu vejo aqui vários oradores que me antecederam falando do desrespeito que se
tem com a educação. Eu acho que nós temos que dar uma guinada nisso. Se é nós
que estamos aqui para representar essa sociedade porque não fazer diferente?
Porque não exigir que se faça diferente com essa sociedade? Me desculpe,
Presidente, por não cumprir o prazo. Eu quero dizer aos servidores da educação,
servidores da saúde, ou melhor, aos Servidores Públicos de Barra do Garças, que
enquanto o Professor Pedro Filho estiver aqui, o meu voto será em defesa dessa
categoria. Meu muito obrigado e que Deus nos permita trabalhar. VER
GERALMINO ALVES RODRIGUES NETO: Boa noite a todos. Eu serei breve e:

minhas palavras. Primeiro, eu quero parabenizar o Ver. Sivirino, para ficar
gravado aqui nos Anais dessa Casa, pelo grande trabalho que você faz levando
esses atletas. Precisa de mais apoio, principalmente na Base. Eu acho que na base
é o que tem que ajudar. O município tem que ajudar. Eu acho que lá no
profissional até que nem tanto. Eu acho que aí é outro tipo de ajuda, mas pelo
menos na Base tem que ajudar. E concordar também com as palavras, como

sempre bem faladas, do Paulo Raye aqui, do Cléber, a questão desse Museu lá no
Rio de Janeiro, que é um alerta para tudo. Eu tenho mais convicção de quando
acontece algumas situações como essa, que o Estado tem que ser mínimo. Eu acho
que o Estado nessa condição que está hoje aí, ele não tem como cuidar de museu
ou de parque e nem entregar carta. Eu acho que ele tem que fazer parcerias e tirar
isso tudo porque ele é incompetente. Ele contrata mal. Ele paga mal, e acontece
esse tipo de situações que estão aí. Como o Alex disse, temos um museu do nosso

lado aqui, abandonado ali no Distrito de Voadeira, e é para todo lugar. Eu venho
aqui também para falar de uma situação importante porque eu fui nomeado por
essa Câmara para fazer parte da comissão do Conselho da Flabitação. E
infelizmente colegas, nós somos muito cobrados sobre essa questão da
Fiabitação. E, felizmente há uns dez dias atrás teve a presença do diretor geral da
Caixa Econômica do Estado de Mato Grosso e assinou o convênio da construção

daquelas casas paradas. Então, a empresa já está em Barra do Garças. Foi

assinado o convênio na ordem de mais de 59 milhões de reais e o pontapé inicial

daquelas mil e quatrocentas casas abandonadas, já vai começar a construir depois

do dia 15, provavelmente. VER. ALEX MATOS: Só pedir Neto, nesse conte>^,
que se você puder liderar uma discussão? Porque toda hora chega gente aqi i
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dizendo que foi selecionado na casa e que queria saber como fazer... Isso, para
gente entender os trâmites, se já está definido, se teve alguma revisão, para que
a gente tenha esse conhecimento construído para nesse momento. Porque a partir
de agora vai vim gente para caramba. Para gente saber direcionar. VER. DR.
NETO: Realmente. É verdade. Então, felizmente já essa parte da construção...
Uma parte que tem, não fizeram as drenagens corretas e deu um prejuízo
enorme, mas pelo menos já começou a andar. E outra questão importante

também é a questão da Beira Rio. Entrou um recurso de mais de três milhões na
conta do município, para que possa fazer os seus convênios e a reforma da tão
sonhada Beira Rio. Então, vai começar a reforma da Beira Rio, daquela rampa,

que é um transtorno para todos os vereadores aqui, pela rede social e tal. Então,
vai começar por ali, a reforma e eu tenho certeza que dará outra cara para o nosso
município na questão do Turismo. VER. MIGUEL MOREIRA DA SILVA:
Lembrando que a construção dessas casas lá foi devido a uma correspondência
da Câmara Municipal. Nós provocamos o Ministério Público Federal, aonde ele
convocou a Caixa. Foram dois membros da Câmara Municipal lá na reunião, e

no dia a Caixa não compareceu. Aí, o juiz deu a sentença dando prazo para a
Caixa fazer a retomada das construções. Portanto foi um trabalho desta Casa de

Leis. Nós temos um projeto de lei aqui, que é o seguinte: São leis que foram
apresentadas por diversos pares dessa Casa de Leis, de utilidade pública. Então,
no atual momento o Prefeito fez uma nova lei fazendo certas exigências, mas o
que está para trás prevalece. É de agora para frente. Então, ele está revogando as
leis apresentadas pelos colegas vereadores, uma vez que ele quer que a nova

modalidade seja de agora para frente. Mas, o que está para trás prevalece. E
direito adquirido. Com a palavra o Vereador Pedro Filho para uma Questão de
Ordem. VER. PEDRO FERREIRA DA SILVA FILHO: Presidente, é o Projeto de
Lei n° 039/2018, não é?! Eu não sei aí qual que é, se me permite, mas a questão da

revogação estaria revogando para essas três instituições que estão postas aí? VER.
MIGUEL MOREIRA: Sim, para essas três instituições. Está falando que tem que
acostar documento conforme a nova lei. Mas, não tem porque. Isso aqui é direito
adquirido. Foi aprovada no passado. E de agora para frente. VER. PEDRO
FILHO: Então, a idéia seria suspender o projeto no momento, para que as

instituições apresentem a documentação solicitada? VER. MIGUEL MOREI
Não! A idéia que estou passando é o contrário. É para nós rejeitarmos o prof
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612 porque foi apresentado por diversos pares dessa Casa de Leis. E chegou uma
613 nova lei, aonde no entendimento do Prefeito e lá da assessoria jurídica, teria que
614 acostar novos documentos. Se a prefeitura quiser novos documentos, então que
615 eles façam a correspondência lá para essas entidades, para eles levarem os novos
616 documentos. Mas, eu estou pedindo aqui o empenho de todos para nós
617 revogarmos esse projeto de lei. Então, o Projeto está de Vista com os Vereadores

618 Dr. Joãozinho e Professor Pedro Filho. Dando continuidade à Sessão, o Sr

619 Presidente iniciou a Ordem do dia e o 1° Secretário efetuou a leitura dos seguinte
620 Projetos: Projeto de Resolução n° 023/2018, de 22 de agosto de 2018, de auto:
621 dos Vereadores da Câmara Municipal, que "Outorga Título de Cidadania Barra-
622 garcense". (Ricardo Alessandro Martins Brito). Depois de lido foi enviado à

623 Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Nesse instante, o Vereador Valdei

624 Leite Guimarães diz. Miguel, o Ricardo, ele foi gerente do INDEA aqui de Barra
625 do Garças e professor da Faculdade UNIVAR. Então, o cara já tem muitos anos
626 de serviços prestados aqui em Barra do Garças. Projeto de Resolução n°
627 024/2018, de 22 de agosto de 2018, de autoria dos Vereadores da Câmara
628 Municipal, que "Outorga Título de Cidadania Barra-garcense". (Valdir Merib
629 Machado). Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça

630 e Redação. Projeto de Resolução n° 025/2018, de 03 de setembro de 2018, de

631 autoria da Mesa da Câmara Municipal, que "Regulamenta o controle de
632 freqüência da assessoria jurídica da Câmara Municipal de Barra do Garças e dá
633 outras providências". Depois de lido foi encaminhado à Comissão de
634 Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei n° 030/2018, de 31 de agosto de
635 2018, de autoria do Vereador Cleber Fabiano Ferreira-DEM, que "Autoriza o
636 Poder Executivo Municipal e Poder Legislativo Municipal a conceder um dia de
637 folga ao servidor público municipal no dia do seu aniversário". Após lido foi
638 direcionado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei n°
639 031/2018, de 24 de agosto de 2018, de autoria do Vereador Alessandro Matos do
640 Nascimento-PRB, que "Dispõe sobre a regulamentação da atividade de

641 flanelinhas ou guardadores de automóvel no município de Barra do Garças".

642 Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação.

643 Projeto de Lei n° 032/2018, de 03 de setembro de 2018, de autoria da Câmara

644 Municipal, que "Reconhece o Diário Oficial Eletrônico do Tribunal de Contas c

645 Estado de Mato Grosso (DOC) como veículo oficial de publicação dos atos
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Poder Legislativo de Barra do Garças e dá outras providências". Após lido foi
direcionado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei n°
033/2018, de 03 de setembro de 2018, de autoria da Câmara Municipal, que
"Dispõe sobre concessão de diárias a vereadores e servidores do Poder
Legislativo Municipal de Barra do Garças e dá outras providências". Depois de
lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Seguindo
os trabalhos, o Sr. Presidente colocou em votação os pareceres favoráveis da
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, da Comissão de Economia e
Finanças e Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social, referente
ao Projeto de Lei n° 040/2018, de 22 de agosto de 2018, de autoria do Poder
Executivo Municipal, que "Estabelece normas e regulamenta a rede serviços de
atenção ao idoso no município de Barra do Garças e dá outras providências", os
quais, após serem votados foram aprovados por unanimidades de votos. No
mérito, o Sr. Presidente diz. Esse aqui está regulamentando as normas da rede de
serviço de atenção ao idoso. É um projeto tranqüilo. Sem demora, o Sr. Presidente
coloca em votação o Projeto de Lei n° 040/2018, de 22 de agosto de 2018, que após
ser votado foi aprovado, por unanimidade de votos. Posteriormente, o Sr.
Presidente avisa que colocará o Projeto de Lei n° 041/2018, de 22 de agosto de
2018 em votação. Imediatamente, o VER. CLEBER FABIANO FERREIRA diz. Se
me permite, Sr. Presidente, eu queria pedir Vista porque eu queria dar uma
analisada na questão da legalidade na questão da contratação. Como é que vai
funcionar esses estágios. VER. MIGUEL MOREIRA: Mas, essa faculdade ministra
aulas aqui em Barra do Garças? VER. CLEBER FABIANO: Acho que ela é uma
EAD. VER. ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Ela é estágios. Não
prevê nada de contrato. É estágio não remunerado. VER. CLEBER FABIANO: E
só para eu dar uma olhada na estrutura. VER. MIGUEL MOREIRA: Então, está
concedida a Vista do Projeto de Lei n° 041/2018, ao Ver. Cleber Fabiano.
Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações, Moções e
Requerimentos. Indicação n° 250/18 do Vereador Gabriel Pereira Lopes-PRB, ao
Secretário de Transporte e Serviços Públicos (solicita colocação de redutores de
velocidade, na Av. Ana Lira, na altura do cruzamento com a rua 26, bairro

Serrinha); Indicação n° 251/18 do Vereador Geralmino Alves Rodrigues Neto-
PSB, ao Secretário de Educação (solicita que seja analisada a possibilidade^de
contratar o professor de violino Sr. Ronaldo Couto Silva, para dar continui-
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ao Projeto de Música, na Escola Helena Esteves, em virtude do afastamento do
professor titular); Indicação n° 252/18 do Vereador Jaime Rodrigues Neto-PMDB
e outro, ao Secretário de Transporte e Serviços Públicos (solicita colocação de
redutores de velocidade e iluminação pública ao longo da Av. Moisés Lira-Do
IFMT até o bairro Vila Varjão); Indicação n° 253/18 do Vereador Alessandro
Matos do Nascimento-PRB e outro, ao Deputado Estadual Nininho (solicita apoiá
na liberação de recursos, para asfaltamento de várias ruas no Setor Nova Barra;
Jardim Morada do Sol, Jardim Paraíso e ainda a Rua Manoel Lopes da Costa, no
bairro Santa Rosa); Indicação n° 254/18 do Vereador Alessandro Matos do
Nascimento-PRB (retirada de pauta a pedido do autor); Indicação n° 255/18 do
Vereador Gabriel Pereira Lopes-PRB, ao Secretário de Meio Ambiente,
Urbanismo e Paisagismo (solicita implantação de um Parque Infantil, no distrito
de Toricueije); Indicação n° 256/18 do Vereador Paulo César Raye de Aguiar-
PMDB, ao Secretário de Planejamento e Obras (solicita serviços de recuperação
asfáltica das ruas do bairro Maria Lúcia, em especial as que margeiam o Córrego
Voadeira); Indicação n° 257/18 do Vereador Miguel Moreira da Silva-PSB, a
Secretária de Saúde (solicita disponibilidade de um médico, para atender na UBS
Cidade Velha, durante as férias da titular Dra. Edila); Indicação n° 258/18 do
mesmo Vereador, ao Secretário de Transportes e Serviços Públicos (solicita
reposição de lâmpadas nos postes da rua E, bairro São Sebastião, fundos da
Escola José Ângelo); Moção de Aplausos n° 095/18 do Vereador Celson José da
Silva Sousa-PV, ao Sr. Márcio Jômavi de Rezende. Em seguida, o Sr. Presidente
colocou em votação todas as proposições. Indicações, Moções e Requerimentos,
que após serem votadas receberam aprovação unânime. Terminada a Ordem do
Dia, o Sr. Presidente passou a Palavra Livre e não havendo nenhum ^itàreador ou
cidadão inscrito, declarou encerrado os trabalhos, cuja ata, se aprovad^ receberá
a assinatura de quem de direito.
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